

Curacaví celebró el Día de los Patrimonios con tres jornadas repletas de cultura, memoria y participación ciudadana

Durante el pasado fin de semana, Curacaví vivió una verdadera fiesta cultural con motivo del Día de los Patrimonios. Gracias a una programación impulsada por la Municipalidad y diversas organizaciones culturales, vecinas y vecinos de todas las edades pudieron reencontrarse con la historia, las tradiciones y el patrimonio local a través de múltiples actividades desarrolladas entre el viernes 23 y domingo 25 de mayo.

La celebración comenzó con la participación de estudiantes de distintos establecimientos educacionales. En el Memorial de los Detenidos Desaparecidos, alumnos y alumnas del Liceo Presidente Balmaceda y del Colegio Santa María realizaron un recorrido guiado donde conocieron el significado y la importancia de este espacio de memoria. Al mismo tiempo, en el Fundo El Molino, estudiantes de la Escuela Vida Sport, del taller de teatro del Liceo Presidente Balmaceda y de la Escuela Fernando Carvajal Pinto disfrutaron de una jornada llena de juegos, presentaciones artísticas y actividades culturales vinculadas a nuestras raíces.

Por su parte, las escuelas Cuyuncaví, Nuestra Señora del Carmen y San José Obrero visitaron el edificio consistorial, recorriendo sus instalaciones y conociendo más sobre su historia y el funcionamiento de la administración local. Ese mismo día se realizó la primera jornada de "Recorriendo el Olvido", una actividad abierta a la comunidad que convocó a vecinos y vecinas en recorridos guiados por el Cementerio Municipal. Durante la actividad, se compartieron relatos locales y se destacó el valor patrimonial de este espacio,



tan significativo para la memoria colectiva de la comuna. En total, se realizaron cuatro recorridos durante el fin de semana, dos el viernes y dos el sábado.

La jornada del sábado 24 estuvo marcada por la diversidad de actividades culturales que se tomaron distintos puntos de la comuna. Los asistentes pudieron disfrutar de un taller de dulces chilenos, de la música en vivo de la Orquesta Municipal, una emotiva exposición de fotografías antiguas de Curacaví, y nuevas rutas patrimoniales en el cementerio. En paralelo, la Sede Social Colo Colo fue escenario de una feria de emprendedores, donde se ofrecieron productos locales, comida típica y música en vivo, actividad que se extendió hasta el domingo. El cierre de la conmemoración tuvo lugar el domingo en la Casona de Curacaví, donde el Colectivo Cultural La Yaca organizó una jornada

cargada de arte, creatividad y tradiciones. Se realizaron talleres de mosaico, exposiciones del Colectivo La Aurora, de las Bordadoras del Puangue y de los Susurradores, además de una muestra teatral a cargo del colectivo Aguas del Puangue. La jornada finalizó con la presentación de la Orquesta de Cámara Infantil de Curacaví, que emocionó al público con su talento y entusiasmo.

Desde la Municipalidad de Curacaví se agradece a todas las personas, organizaciones e instituciones que hicieron posible esta hermosa conmemoración del Día de los Patrimonios. La activa participación de la comunidad es reflejo del compromiso por preservar y valorar nuestra identidad, nuestra historia y nuestras expresiones culturales.

